

Ressort: Musik

Helene Fischer will keine Jurorin bei Castingshows sein

Berlin, 07.05.2013, 16:48 Uhr

GDN - Schlagerstar Helene Fischer will nicht als Jurorin bei einer Castingshow mitmachen. "Für mich kam das noch nie in Frage", sagte die 28-Jährige im Gespräch mit den NRW-Zeitungen der WAZ-Mediengruppe (Mittwochausgaben).

"Ich möchte nicht über andere urteilen", fügte sie hinzu. Dabei hat es an Anfragen von TV-Sendern nicht gefehlt. Weiter sagte die Künstlerin: "Da steht ein junger Mensch, hat Hoffnungen, Träume, und dem sage ich, nur weil es gerade nicht mein Geschmack ist, das gefällt mir nicht. Damit zerstöre ich doch alles." Zugleich sieht Fischer für Castingshows keine große Zukunft mehr: "Mit Castingshows sind wir doch langsam wirklich bedient, oder?"

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-13267/helene-fischer-will-keine-jurorin-bei-castingshows-sein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com